Eidg. Departement des Innern (EDI)

02.11.2004 - 14:58 Uhr

Attribution des subventions aux films: l'enquête administrative est terminée

(ots) - L'enquête administrative chargée d'analyser les procédures conduisant à la subvention des films par l'Office fédéral de la culture est terminée. Elle a été remise au Secrétaire général du Département fédéral de l'intérieur. L'enquête révèle une panne " regrettable " dans l'attribution de la subvention au film " Bienvenue en Suisse." Cette panne n'est toutefois pas de nature à remettre en cause l'ensemble du système de subventionnement des films. Il faut cependant améliorer la communication entre les instances qui décident de l'attribution de subventions aux films. Il appartiendra encore au futur directeur de l'Office fédéral de la culture d'évaluer le fonctionnement de l'attribution des subventions au cinéma.

DEPARTEMENT FEDERAL DE L'INTERIEUR Service de presse et d'information

Renseignements:

Jean-Marc Crevoisier, chef du service de la communication, tél. 031 322 80 16

Diese Meldung kann unter https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000042/100481717 abgerufen werden.